PROVINCIA

VEJER



El alcalde recorrió las nuevas instalaciones en compañía de la delegada provincial y la comunidad educativa.

La Muela estrena el nuevo centro del ciclo de Primaria

 Tanto el alcalde como la delegada provincial de Educación dejaron claro que lo próximo será el colegio de El Palmar

José María Ruiz VEJER

En la jornada de ayer se llevó a cabo la inauguración oficial del nuevo centro educativo del colegio público rural Salado Breña de La Muela, cumpliéndose uno de los compromisos adquiridos por el gobierno municipal del PP que se comprometió a finalizar este proyecto y que los escolares pudieran empezar las clases en las nuevas instalaciones antes de finalizar el presente curso 2012-2013.

El trabajo llevado a cabo y los deseos de todos los presentes convirtieron esta inauguración en un acto emotivo tanto para los padres, como para el profesorado del centro, que días atrás se ha esforzado para que no faltará detalle en esta inauguración, una de las jornadas más esperadas, tanto por el gobierno municipal, como por la directiva y la asociación de progenitores del centro, que junto a la delegada provincial de Educación, Cristina Saucedo, presidieron el acto inaugural del nuevo colegio.

Padres, alumnos y representantes vecinales de la zona estuvieron presentes en este acto, "ya que sin lugar a dudas el trabajo, la constancia y el esfuerzo de todos ellos han sido la nota predominante para que hoy los niños

puedan disfrutar de estas nuevas instalaciones", declaró el alcalde, José Ortiz.

Tanto el director del centro educativo, Manuel Benítez como la presidenta del Ampa, Alicia Barrios, han agradecido "el empeño municipal, así como el de todas aquellas personas que han trabajado a lo largo de estos años para que el proyecto llegará a su fin y se hiciera realidad este nuevo centro en la pedanía en beneficio de la educación de los escolares de La Muela".

La delegada de Educación, Cristina Saucedo destacó "la importante labor conjunta y colaboración de la Delegación Provincial de Educación con el Ayuntamiento que ha hecho posible la finalización de este centro"; manifestando que "esta misma tónica conjunta será lo que haga posible que la próxima inauguración sea el colegio de El Palmar".

MEDINA SIDONIA

Abierto el plazo para inscribirse en el Programa de Empleo

J. M. Ruiz MEDINA SIDONIA

El Área de Empleo y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Medina Sidonia a través de su delegada Irene Cintas, ha informado sobre la apertura de la primera convocatoria del Programa Social de Empleo Municipal 2013 que tras la aprobación del Presupuesto General para este año, en el que una de las líneas más novedosas es la creación de estos programas, cuyo presupuesto es de 80.000 euros, se van a poder contratar trabajadores en situación de emergencia social.

Este plan permitirá, según apunta el Consistorio, "la contratación laboral de 20 personas con carácter temporal y por un periodo de 15 días de duración estando orientado a unidades familiares que no superen en 150 euros la renta per cápita y sin acceso a prestaciones. Además, se tendrá en cuenta el tiempo en desempleo en los últimos 24 meses. Todos los aspirantes que cumplan los requisitos del plan podrán informarse en el Área de Asuntos Sociales del Ayuntamiento hasta el día 26.

A través de esta iniciativa se prevé mejorar los servicios municipales mediante el refuerzo de plantillas en las áreas de vías y obras y jardinería, mejorando así los trabajos de limpieza viaria, poda del arbolado, adecentamiento de jardines municipales y reparación de vías públicas.

) JANDA

El GDR litoral participa en unas jornadas del Leader en Bruselas

J. M. Ruiz JANDA

La Gerencia del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del litoral de la Janda ha participado en el proyecto Leader Event 2013 Building Bridges for the Future (Tendemos puentes al futuro), celebrado en Bruselas.

Más de 500 actores locales del desarrollo rural europeo: grupos de acción local, redes nacionales de desarrollo rural, autoridades de gestión, organismos pagadores, Comisión Europea, entre otros, han participado en este evento, cuyas conclusiones servirán de base para la programación del enfoque Leader y del desarrollo local participativo, también denominado CLLD, para el próximo periodo 2014-2020.

Las dos jornadas celebradas en la capital comunitaria han estado repletas de talleres de trabajos, paneles de discusión, ponencias marco, sesiones plenarias, exposiciones y una feria del desarrollo rural.

Los contenidos que han conformado este Leader Event 2013 han permitido recibir información y asesoría sobre prácticas que pueden ilustrar su proceso de consulta y programación a nivel nacional, regional y local para Leader; teniendo acceso a las experiencias y lecciones aprendidas, estudios de caso y ejemplos de procesos, herramientas que pueden adaptarse aún más a sus entornos específicos.

D ALCALÁ DE LOS GAZULES

La Corporación Municipal renovará hoy renovar su voto a su patrón, San Jorge

Se soltarán las últimas vaquillas desde la zona alta hasta la Alameda a las 13:00 y 14.30 horas

J. M. Ruiz ALCALÁ DE LOS GAZULES

La localidad de Alcalá de los Gazules, volverá hoy, festividad de San Jorge, a renovar el voto de esta ciudad de la comarca de la Janda con su patrón. Así, se oficiará a las once la mañana una eucaristía en su honor y se realiza la tradicional procesión del pendón municipal por el interior

de la parroquia, unos actos que conmemoran la entrega pacifica de la ciudad a Alfonso XEl Sabio por parte de los musulmanes el 23 de abril de 1264.

Será el alcalde, Julio Toscano, el que porte en sus manos el pendón de la ciudad. Tras él irán los miembros de la Corporación municipal en un recorrido interior por la parroquia del mártir San

El propio alcalde dará lectura a la renovación de ese voto que pretende conmemorar la entrada de Alfonso X El Sabio en Alcalá el 23 de abril de 1264. Hoy es jornada de fiesta local en esta población

Por otro lado, como ha ocurrido los pasados días 20 y 21, la principal atracción de estas fiestas fueron las sueltas de vaquillas por las calles de Alcalá, que comenzaron su recorrido habitual en la plaza Alta y terminaron en la plaza Alameda de la Cruz, con dos sueltas diarias a las 13:00 y 14.30 horas, las mismas que se ofrecerán hoy martes 23 de abril.

Una vez terminado el festejo taurino, empezará en la plaza Alta una verbena popular amenizada con música en vivo.

Ayer lunes se realizó una



Julio Toscano.

gymkhana a iniciativa de la empresa local de educación ambiental y turismo rural Educam Rural, en colaboración con el Ayuntamiento.

La gymkhana pretendía dar a conocer a todas las personas interesadas la historia de Alcalá y de San Jorge a través de un juego que les llevó por los rincones más encantadores de este pueblo jandeño.

Estas fiestas en honor a San Jorge, patrón de Alcalá de los Gazules, tuvieron como acontecimiento de arranque el pregón del artista e historiador alcalaíno, Jesús Cuesta Arana, que además, será nombrado Hijo Predilecto del municipio el próximo siete de junio.

También se ha presentado estos días una nueva edición del libro Apuntes Históricos de Alcalá de los Gazules.